



**Les premiers pèlerins musulmans qui participeront au hadj de cette année en Arabie saoudite ont quitté le pays tôt ce matin pour se rendre à la Mecque, en promettant de prier pour la paix au Cameroun.**

Environ 300 personnes, originaires du Grand Nord, de l'Adamaoua, du Nord-Ouest, de l'Est et du Centre, ont quitté le pays ce matin à l'aéroport international de Douala à bord de la compagnie éthiopienne.

Avant de s'embarquer pour leur voyage sacré, ils ont reçu de la nourriture et des boissons du gouvernement pour les tenir prêts pour le voyage.

Lors de leur départ, les pèlerins ont promis de prier pour que la paix leur soit rendue dans leur pays d'origine, le Cameroun.

Le deuxième et troisième groupe devraient quitter le pays demain et mercredi pour se rendre à La Mecque aux aéroports internationaux de Douala et Garoua.

2800 pèlerins du Cameroun participent au pèlerinage musulman de cette année à La Mecque, subventionné par le Président de la République avec une somme de 1 milliard de FCFA.

